Postkonto 50-208-2

Aargauische Industrie- und Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach CH-5001 Aarau

## Medienmitteilung

Ort. Datum Aarau, 14. Januar 2010 Ansprechperson Axel Reichlmeier Telefon direkt 062 837 18 08

axel.reichlmeier@aihk.ch

## Die AIHK unterstützt Einarbeitungszuschüsse für Sozialhilfeempfänger

Das Sozialhilfe- und Präventionsgesetz soll teilrevidiert werden. Die AIHK unterstützt den darin enthaltenen Vorschlag, Einarbeitungszuschüsse bei der Anstellung eines Sozialhilfeempfängers zu bezahlen. Sozialhilfe beziehende Personen, die wieder eingegliedert werden sollen, gehören nicht zu den Begehrtesten auf dem Arbeitsmarkt. Unternehmen erhalten durch die Einarbeitungszuschüsse einen Anreiz einen Sozialhilfeempfänger einzustellen. Ein Teil der bei einer Anstellung eines Sozialhilfeempfängers entstehenden Kosten wird den Unternehmen durch den Zuschuss erstattet.

Erste positive Erfahrungen mit derartigen Einarbeitungszuschüssen konnten in einem Pilotprojekt gesammelt werden. Begleitet wurde dieses Projekt von Vertretern der Wirtschaft (Aargauische Industrie- und Handelskammer, Aargauischer Gewerbeverband), des Kantons (Amt für Wirtschaft und Arbeit, Kantonaler Sozialdienst) sowie Vertretern von verschiedenen Gemeinden.

Die Arbeitslosenversicherung und die Invalidenversicherung kennen die Möglichkeit von Einarbeitungszuschüssen bereits. Die Massnahme hat sich dort bewährt. Einarbeitungszuschüsse sind eine gute Ergänzung des Massnahmenpaketes der Sozialhilfe zur Eingliederung in den Arbeitsmarkt.

Wichtig aus Sicht der AIHK ist, dass keine teuren Strukturen geschaffen werden.

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1'450 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.